

Telefónica Tech y Collibra se alían para impulsar la gobernanza del dato en España

- Telefónica Tech integra en su portfolio la plataforma de Collibra para la gobernanza unificada de datos e inteligencia artificial, que permite a las organizaciones tener una visión completa de sus datos y gestionarlos de forma eficiente y centralizada.
- Los detalles de esta alianza se conocerán durante la sesión ‘Algoritmos verdes, del riesgo a la oportunidad’ que tendrá lugar el 5 de marzo en el stand de Telefónica del MWC.

Madrid, 14 de febrero de 2025. [Telefónica Tech](#) amplía su cartera de productos relacionados con la gobernanza del dato de la mano de un referente mundial en la materia como es [Collibra](#). La gobernanza del dato, y en especial la disciplina de calidad del dato, es un pilar fundamental para que las organizaciones puedan tomar decisiones informadas a partir de datos confiables analizados con inteligencia artificial.

El acuerdo entre ambas compañías permite a Telefónica Tech ofrecer a sus clientes empresariales, inicialmente en España, las funcionalidades de la plataforma de gobernanza unificada para datos e inteligencia artificial de Collibra y complementarlas con sus sólidos servicios profesionales. Se trata de una solución integral que proporciona a las organizaciones una visión completa de sus datos y la capacidad de gestionarlos de manera eficiente y centralizada.

La plataforma de Collibra evalúa y supervisa cualquier caso de uso del ámbito de los datos y de inteligencia artificial para garantizar su fiabilidad. También facilita la comprensión, el acceso y la transparencia de los datos para maximizar su uso y minimizar los posibles riesgos. Además, automatiza el cumplimiento de la privacidad de los datos evaluando el riesgo normativo de los datos sensibles y aplicando automáticamente las políticas de acceso definidas previamente con el objetivo de garantizar el cumplimiento normativo y proteger los datos confidenciales.

La solución, que es ampliamente escalable y adaptable a las necesidades cambiantes de todo tipo de empresa, permite a las organizaciones aprovechar sus inversiones tecnológicas existentes, ya que está diseñada para integrarse con servicios en la nube, lagos de datos (plataformas de almacenamiento de grandes volúmenes de datos de diferente tipología) y herramientas de inteligencia.

Telefónica, S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa
email: prensatelefonica@telefonica.com
telefonica.com/es/sala-comunicacion

Carlos Martínez, director global de soluciones y servicios de inteligencia artificial y data en Telefónica Tech, afirma: "Es un placer integrar a Collibra, referente mundial en inteligencia y gobernanza del dato, en nuestra red de partners para acudir al mercado con una oferta potente, escalable y flexible. Gracias a la combinación de esta solución con nuestros servicios profesionales especializados, las organizaciones podrán gestionar la calidad, estructura y privacidad de sus datos, beneficiándose de ellos para tomar mejores decisiones de negocio y acelerar la adopción de la inteligencia artificial en sus organizaciones".

Patricio Ehrhorn, director comercial de Collibra Sur de Europa, afirma: "Esta alianza estratégica entre Collibra y Telefónica Tech en España representa un paso significativo en la transformación digital de las organizaciones, permitiéndoles gestionar y gobernar sus datos con mayor eficiencia, seguridad y cumplimiento normativo. Al combinar la tecnología líder de Collibra con la experiencia y capacidades de Telefónica Tech, ofrecemos a las empresas una solución integral que maximiza el valor de sus datos y facilita una toma de decisiones más informada y ágil en un entorno cada vez más basado en los datos".

Telefónica Tech comentará los detalles de esta alianza durante la sesión '[Algoritmos verdes, del riesgo a la oportunidad](#)', que tendrá lugar el próximo miércoles 5 de marzo en el stand de Telefónica del Mobile World Congress (MWC).

Para más información: [Telefónica en el MWC 2025](#)

Sobre Telefónica Tech

Telefónica Tech es la compañía líder en transformación digital. La compañía cuenta con una amplia oferta de servicios y soluciones tecnológicas integradas de Ciberseguridad, Cloud, IoT, Big Data, IA o Blockchain. Para más información, consulte: <https://telefonicatech.com/>

Sobre Collibra

Collibra es la plataforma líder en gobernanza de datos, que permite a las organizaciones descubrir, comprender y confiar en sus datos para impulsar mejores decisiones de negocio. Para más información, consulte: <https://www.collibra.com/>

Telefónica, S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa
email: prensatelefonica@telefonica.com
telefonica.com/es/sala-comunicacion